

E.U. VETA INGRESO DE VIETNAM. Washington, septiembre 13. El Presidente Gerald Ford reunido con el Embajador de Estados Unidos en las Naciones Unidas, William Scranton, al que ordenó vetar el ingreso de Vietnam al organismo mundial.

Posible Pena de Muerte a Piratas Aéreos en E.U.

EFE). Los cinco secuestradores croatas del avión de la "TWA" que llevaron a París con 50 rehenes y que se encuentran detenidos en Nueva York, pueden ser con-denados a muerte si se les aplican las leyes federales.

La pena de muerte les puede ser impuesta en aplicación de normas legales federales sobre piratería aérea en el supuesto de que su actividad ocasione alguna víctma

un policía de Nueva York, murió al intentar desarmar una bomba de jada por los croatas, en la gran estación central neoyorkina

Ahora falta aclarar, según in-formó la oficina del Fiscal Federal de Nueva York, si la muerte del policía cae dentro de la jurisdicción especial de piratería aérea o de la penal ordinaria, en cuyo caso la condena —en lugar de poder ser a muerte— oscilaría entre

Papa Deja Sitial para Combatir Cismas y Ataques Personales

CIUDAD DEL VATICANO, septiembre 13 (AP). La controversia que caracteriza los tiempos modernos ha obligado al Papa Paulo VI a dejar su sitial de indiscutida autoridad, para ba-tallar contra la amenaza de cismas enfrentar ataques personales de

izquierda y derecha.

El 26 de ese mes, el Sumo Pontífice cumplirá 79 años, un año menos de la edad que el mismo fijó como límite a los cardenales, para que dejen sus cargos y cesen en su derecho a voto en la elección papal.

Pero los más experimentados observadores vaticanos dan escaso crédito a las versiones de que Paulo VI se retirará.

Los doctores del Vaticano dicen que la más seria enfermedad que ha aquejado al Pontífice es una artritis a la pierna derecha, que le causa problemas al caminar.

En este último año, el decimo-tercero de su pontificado, el Papa se ha visto obligado a asumir una posición cada vez más defensiva, enfrentando situaciones como la asunción de un Alcalde comunista en Roma, ataques personales de disidentes dentro de la Iglesia y hasta la acusación de que en una época tuvo a un actor homosexual como amigo intimo.

Pero la mayor amenaza actual no viene de ningún fogoso joven -Favor pase a la Pág. 30.

El Mediador Entre Honduras-El Salvador se Escogerá en C. Rica

TEGUCIGALPA, septiembre 13 ACAN-EFE).— En San José, (ACAN-EFE).-Rica. se Costa próximamente —de una lista de cuatro— el jurista de habla hispana, que deberá mediar en las negociaciones directas entre Honduras y El Salvador, para llegar a la firma de un tratado repersal da para general de paz.

Los gobiernos de Honduras y El Salvador deberán ratificar el texto de un convenio de mediación logrado en Washington el viernes pasa do en Washington el viernes pasado, al concluir nuevas
negociaciones de paz en el seno de
la XIII Reunión de Consulta de
Ministros de Relaciones
Exteriores de la Organización de Estados Americanos (OEA).

El Canciller hondureño, coronel Roberto Palma Gálvez, señaló hoy aquí en conferencia de prensa: "Hemos dado un gran paso en el proceso de pacificación en Centro encontré en América.

delegación de El Salvador muchos deseos de llegar a medio con-

Honduras y El Salvador pelearon en 1969 una guerra de cien horas de duración que los mantiene separa-dos. El conflicto se agravó en julio de este año y motivó el envío de observadores militares de la "OEA", para la separación de tropas y nuevas pláticas de paz. El Canciller hondureño reveló-

que se tiene una lista de juristas de habla hispana para escoger cuatro. En el caso de que Honduras y El Salvador no lleguen a acuerdo para elegir uno, entonces se escogerá

"El Embajador y Secretario General de la "OEA", Alejandro Orfila, no fue mediador. Su papel fue de moderador en las últimas negociaciones e hizo una gran la contestó el Canciller a la inta de la garantía que pregunta

-Favor pase a la Pág. 68.

veinte años y cadena perpetua.

NUEVA YORK, 13 septiembre (EFE). Zvonko y Julienne Busic, el matrimonio dirigente de la banda de cinco exilados croatas, que secuestró el viernes un avión de la TWA en vuelo de esta ciudad a Chicago, fueron hoy encausados
—Favor pase a la Pág. 68.

Cierra con Baja Bolsa de Valores de Nueva York

NUEVA YORK, septiembre 13 (AP).— La Bolsa bajó hoy aparentemente a causa de tranquilidad por una posible huelga en la Ford Motor Company. negociaciones estuvieron

tranquilas El promedio Dow Jones cerró en

baja de 5.07 a 983.29.

Las bajas superaron las alzas por margen de 8-7 en las acciones negociadas en la Bolsa de Nueva

El volumen fue de 16.10 millones de acciones y el índice compuesto -Favor pase a la Pág. 68.

Quien Atentó Contra Edward Kennedy También Atentó Contra Ford

WASHINGTON, 13 septiembre (EFE).— El acusado de haber intentado asesinar al Senador Edward Kennedy, Massachussets, el pasado fin de semana, fue también sospechoso de atentar contra la vida del Presidente Ford, dijeron hoy fuentes

Según datos del Servicio Secreto de la Casa Blanca, Robert Earl White, de 42 años, uno de los conspiradores que supuestamente querian asesinar a Edward Kennedy, fue interrogado hace un año por sus amenazas contra el Presidente norteamericano.

El complot contra el Senador, cuyos dos hermanos también fueron asesinados, quedó al des-cubierto horas antes de que fuese llevado a cabo al arrepentirse uno

de los tres participantes.

Kennedy ha declarado hoy que
no tomará precauciones especiales
por esta amenaza y ha seguido rutinariamente su campaña
electoral para la reelección en el Senado, campaña que ahora se verá favorecida por las noticias del intento de atentado.

Bajará la Producción Mundial de Arroz Informa la FAO

ROMA, septiembre 13. (AP), La cosecha mundial de arroz quedará justo por debajo de la cifra récord del pasado año, pero las reservas aumentarán un poco, pronosticó hoy la Organización de Alimentación y Agricultura de Naciones Unidas.

Se cree que las reservas aumentarán este año de 13 a 16 millones de toneladas de arroz descascarado. Fueron peli-grosamente bajas en el período 1973-75, cuando fluctuaron entre 13 y 14 millones de toneladas, tras ha-ber alcanzado los 21 millones en

Aparte el aumento en las reservas norteamericanas, que subirán de 230.000 toneladas en 1975 a un millón este año. se espera una recuperación notable en las reservas indias.

La FAO pronosticó que la producción será en 1976 de 340 millones el pasado año y 322 en 1974. Pero el grueso de esta cantidad será cosechado a fin de año y sigue en una etapa de crecimiento vulnerable, dijo la Agencia

En el Lejano Oriente, principal

zona productora, las lluvias del monzón fueron desiguales durante los primeros dos meses de temporada. La producción se afectó en algunos países, debido a insectos y otras plagas.

Se cree que en Estados Unidos, descenderá alrededor del 14 por ciento en relación con el pasado

En países ecuatoriales y del Hemisferio Sur, los problemas meteorológicos, fermedades has en teorológicos, las plagas y las en-fermedades redujeron las cosechas en Argentina y Madagascar, Indonesia, Malasia, Sri Lanka y Venezuela. Pero Australia, Brasil y Uruguay han tenido cosechas récord.

El total mundial del comercio de arroz descascarado, según cálculos de la FAO, será otra vez calculos de la FAO, sera otra vez este año, como el pasado, de unos 7.2 millones de toneladas. Los precios han bajado y la demanda sigue siendo escasa. Esto se debe a continuadas dificultades en las reservas en divisas y a la mejora de los abastecimientos domésticos en algunos de los principales países importadores.

Kissinger Inicia Misión para Frenar Guerra Racial en Africa

Secretario norteamericano Estado Henry Kissinger inició hoy una misión para frenar lo que ve como una guerra racial en marcha en Africa Meridional. Descansará hoy en Zurich antes de seguir mañana a Tanzania.

Aunque advirtió antes de partir Washington contra las es-ranzas de "dramáticas peranzas soluciones finales", Kissinger lleva propuestas que confía que pondrán fin a los conflictos entre negros y blancos en Rodesia, Sudá-frica y Namibia, también denominada Africa Sudoccidental. Sudáfrica hace frente a la

violencia y manifestaciones en sus poblados segregados de negros y mestizos y la guerra de guerrillas

ZURICH septiembre 13. (AP). El negras contra su control del terri-ecretario norteamericano de istado Henry Kissinger inició hoy na misión para frenar lo que ve una guerra creciente contra los guerrilleros negros nacionalistas.

Las propuestas que se espera que Kissinger presente en su viaje por Tanzania, Zambia, Sudáfrica y posiblemente otros puntos giran alrededor de estos objetivos a corto plazo:

Rodesia:

Organizar un sistema de negociaciones en el que los go-bernantes blancos de Rodesia arreglen pacíficamente la transferencia de poder a la mayoria negra en dos años. Estados Unidos y un consorcio de otras naciones amigas apoyarían este -Favor pase a la Pág. 27



ESTRAGOS DE TIFON. Osaka, Japón, septiembre 13. Este poblado en Japón central está semienterrado hoy en el barro como resultado del tifón Fran, que produjo lluvias de hasta 175 centimetros en seis días, dando muerte a por lo menos 104 personas y destruyendo más de 2.500 residencias en áreas de Japón central y occidental. Fue el peor desastre en el Japón en 15